

---

## 道路は、危険な場所です 交通事故は、他人事ではありません

---

### 《居眠り運転注意》

春は眠くなりやすい季節、適度な休憩が大切！  
～2時間走行、15分休憩～

---

### 《漫然運転はしない》

考え事などをしながらの『ながら運転』は危険です

---

### 《歩行者に注意》

横断歩道はもちろん、乱横断する歩行者に注意しましょう

---

### 《止まったつもり、安全確認したつもり》 になっていませんか？

いつもの通り慣れた道は、油断しがち

---

### 《挟まれ・墜落・転落 足元滑らせ転倒注意》

---

### ゆるやかなカーブ、軽自動車のはみ出し？ 乗用車と正面衝突

軽自動車に乗っていた85歳の男性が死亡  
軽乗用車運転の妻も骨折の重傷

◇カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して◇  
◇正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！◇

2023/3/19(日) 21:48

19日午後2時過ぎ、福島県の県道で軽自動車と乗用車が正面衝突する事故が発生し、軽自動車に乗っていた男性(85)が頭などを強く打ち死亡した。軽自動車を運転していた死亡した男性の妻も足のかかとの骨を折る重傷を負ったが、乗用車を運転していた男性にけがはなかった。現場は片側一車線の緩やかなカーブで、警察は軽自動車が対向車線にはみ出したと見て事故の原因を調べている。

---

### 夜11時前 停車中の大型トラックに追突 ミニバイクの男性が、骨折の重傷か

大型トラックは荷物の搬入待ちをしていた

◇停車中は、ハザードランプ点けて後続車に注意喚起◇

2023/3/20(月) 8:06

19日午後11時前、兵庫県の市道で、停車中の大型トラックにミニバイクが追突した。警察によると、ミニバイクを運転していた男性(52)が、左足を骨折する重傷を負ったもよう。現場は見通しの良い片側2車線の道路。大型トラックは荷物の搬入待ちをしていたという。

---

### 深夜3時 信号交差点 右折のバイクと 対向直進のトラックが衝突

バイクの新聞配達員の男性死亡

トラック運転手を逮捕

◇右折待ち、車の陰から、直進車が来るかもしれない◇  
◇交差点、対向車線から、右折車が出て来るかもしれない◇

2023/3/18(土) 9:32

17日午前3時過ぎ、埼玉県の国道と市道が交わる信号交差点で、新聞配達員の男性(26)のバイクが右折する際に対向直進のトラックと衝突。バイクの男性は胸などを強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、トラック運転手の男性(67)を現行犯逮捕。トラック運転手の男性は「事故を起こしたことは間違いない」と容疑を認めているという。